
平成 31 年 1 月 12 日 

 

第３７回「株式会社 FM なかつ」放送番組審議会議事録 

 

1. 開催日時  平成 31 年 1 月 12 日（土）10 時 00 分～ 

2. 開催場所  株式会社 FM なかつ 企画室 

3. 委員の出席 

  委員総数 6 名 

出席委員 4 名 

  委員 古野 明年 

 委員 御幡 昌子 

 委員 久保 直樹 

委員 鳴  良彦 

放送事業者側出席者 

 ラジオ制作事業部 マネージャー       田椽 優子（司会進行） 

4. 議  題 

タイトル   ：美酒処本田 

放送曜日      ：毎週水曜日午後 7 時～午後 8 時（審議対象は 12月 19 日放送分） 

パーソナリティ   ：本田理沙 ＭＩＣＨＩＲＯＣＫ 

5. 審議内容 

  議事に先立ち、放送事業者担当者より放送に関する報告として前回の放送番組審議会から本

日迄、訂正・取り消しの放送、放送内容に関する苦情・意見がなかったことを報告し、その

後議題に沿って審議を進めた。 

番組視聴後、担当者より番組の概要について説明があり、番組を審議の結果、委員より以下

の意見、質問をいただきました。 

（委員意見） 

・ラジオの良い部分で想像が掻き立てられてよい。 

・TOKYO FM 製作のサントリー・サタデー・ウェイティング・バー「AVANTI」のような雰囲気

を感じることができてよい。 

・地域の店舗に取材に行くことは行ってみたい気持ちになるし今後も続けてほしい。 

・取材店舗がフリーペーパーＳＰＩＣＥにも掲載されていることも併せてラジオで言っていた

ので見てみようと思えた。 

・地元感を出すためにもう少し、中津弁を出してほしい。 

・お店の雰囲気（ざわつきなど）をだして、小料理屋のコンセプトをもう少し出してはどうか？ 

取材したお店の内容のふぐの話題が後半しつこく感じた。 

・板前ＭＩＣＨＩＲＯＣＫと女将本田理沙の設定が自然で女将が天然なところがよい。 

・板前が女将の言葉を拾って広げる会話が面白い。 

・お悩み相談も起承転結がきちんとしていて聞きやすかった。 

6. 審議機関の答弁又は意見の概要の公表 

  自社ホームページに掲載（平成 31年 1月 25 日掲載） 

 

 

 

 

 


